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Abstract (en)
The method involves generating a sequence of images comprising an image for each color of a light box of an imaging system such that all pixels of
a set of pixels in a color sequential type LCD of the imaging system, which are on in the image associated with the color, are off in each of the other
images associated with the other colors of the sequence of images. The sequence of images is generated for each display sequence of a complete
image. An independent claim is also included for an imaging appliance comprising an imaging system.

Abstract (fr)
Dans un appareil d'imagerie à afficheur du type séquentiel couleur, on affiche une image spatialement monochrome, en préparant pour
chaque image complète à afficher, une séquence d'images monochromes comportant une image par couleur de la boite à lumière, les images
monochromes de la séquence étant telles qu'un pixel qui est allumé dans une couleur, est éteint dans la ou les autres couleurs, en sorte qu'il n' y a
pas d'effet de rupture des couleurs. On peut réserver certaines zones de l'afficheur, dans lesquelles les pixels sont commandés de façon habituelle
pour utiliser toute la palette de couleurs de l'afficheur, par exemple pour afficher une image vidéo couleur. L'invention s'applique notamment aux
appareils d'imagerie tête haute applicables dans les systèmes de navigation embarqués, et aux appareils d'imagerie pour la vision directe.
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